

jueves 12 de agosto de 2021

Bobadilla, nuevo punto cardioprotegido por el Ayuntamiento de Antequera

El edificio de usos múltiples cuenta ya con un desfibrilador, después de la reciente instalación, completando la cobertura de todos los anejos y pedanías de la ciudad pasando a ser espacios cardioprotegidos.



Además, desde el propio Ayuntamiento, se ha gestionado la formación para el uso del dispositivo, centrado en los alcaldes pedáneos de cada anejo, así como, en otras personas de cada espacio de cara a una posible actuación.

El responsable del área de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, subraya la importancia de esta apuesta sanitaria por los vecinos.

30 DESFIBRILADORES EN ANTEQUERA
-Coches de Policía Local

- Coches de Policía Nacional
- Coches de Protección Civil
- Casco Urbano
- Varios puntos y espacios de Antequera
- Pedanías y anejos

"Se trata de una medida muy importante, que se suma a la atención que desde el Ayuntamiento de Antequera prestamos a los vecinos de nuestras pedanías", ha subrayado el alcalde de la ciudad, Manolo Barón

